

## 私の決意

初めて市議会へ送り出していただいてから16年。議員の時もそうでない時も、みなさんに支えられ、市民の声をまっすぐ議会と市政へ届けるために取り組んできました。

これからも、都市計画税の引き下げをはじめ、国保税や介護保険の負担を軽くし、バスなど身近な公共交通の充実、災害に強いまちづくりなど、暮らしを守り、願いにこたえる市政をめざして全力でがんばります。



## 安倍政権は退陣を！

安倍政権による  
改憲 NO！  
消費税10%への  
増税ストップ！  
議員団で訴え。



## 憲法違反の戦争法は廃止を！



戦争法反対  
パレードで、  
こくた恵二  
衆院議員と  
アピール

京田辺民報

2019年1月号外 日本共産党山城地区委員会発行  
日本共産党山城地区委員会は以上の見解を発表しました。

電話：0774(46)9804

FAX：0774(46)9803 Eメール：jcpyamashiro@hb.tp1.jp

## 5人の力でがんばります

2兆円もかかる 市民が願い、  
北陸新幹線より 市民に役立つ仕事優先に！



日本共産党京田辺市会議員団は  
市民の願いを届けるベストチームです

●京都府と交渉

●市長に子育て緊急要請



党京都府議団と一緒に、防賀川などの河川改修や一休ヶ丘地域の公害対策、交通安全対策などを京都府へ申し入れ、交渉しました。



17年度、「保育所待機児解消」「中学校給食実施」「幼稚園へのクーラー設置」を求める約1900人分の子育て支援緊急署名を市長に提出。実現の大きな力になりました。

4月府議選・市議選、7月参院選

日本共産党を伸ばしてください  
弱い者いじめは許さない

参議院議員

倉林明子



## 北陸新幹線 新駅建設は中止を

住民のためのまちづくりへ  
身近なことからコツコツと



# 青木こうじろう

## 京田辺市会議員

現職：市議3期。党市議団長。  
総務常任委員長、  
議会運営委員会副委員長。  
山口県出身。立命館大学卒。  
山手東在住。54歳。

日本共産党

青木こうじろう



市会

# 安心できる 住みやすいまちづくりへ全力

みなさんと力を合わせて 前進しました！

**日本共産党**

青木こうじろうはひき続き 安心・安全・快適なまちづくりにがんばります。



## 松井ヶ丘幼稚園～大住ふれあいセンター 遊歩道が実現へ

繰り返し提案してきた遊歩道が 17 年度予算から事業化されました。「山手東上西野線」として約 300mの区間が市道認定され、20 年度末の完成見通しです。



山手東上西野線路線図

## 松井ヶ丘小学校 グラウンドが改良されました

松井ヶ丘小グラウンド北側に仮設校舎ができてから「グラウンドの水はけが極端に悪くなった」と地域の方からうかがい、運動会に支障が

出ないように早急な対応を教育委員会へ申し入れ、前倒しでグラウンド改良工事が実施されました。

## 防賀川・吉原川 治水対策の強化を



18 年 7 月豪雨で増水した防賀川

防賀川の早急な改修や松井地域内を流れる吉原川の改修に取り組んできました。吉原川では京都府が防賀川改修を実施次第、直に改修できるよう 1 千万円の予算が確保されています。また吉原川のしゅんせつを申し入れました。



## 安心できる介護保険へ 議会と事業者が懇談

文教福祉常任委員長だった 16 年 7 月には、同委員会と京田辺市内の介護事業所でつくる「介護保険サービス事業所連絡協議会」のみなさんと懇談を行い、介護現場の率直な声や要望、意見などを、市議会としてお聞きしました。



## 安全なまちづくりへ

## 横断歩道の設置を



横断歩道のない松井山手駅北側



花住坂三叉路

安心して歩けるまちへ、歩道整備や横断歩道の設置に取り組みます。青木こうじろうは一般質問で、松井山手駅北側や花住坂三叉路に横断歩道設置を提案しました。花住坂三叉路では路面標識が設置されました。

## 戦争遺族を含めた 手記集の発行を



戦争体験を受け継いでいくために、直接の戦争体験者の方だけでなく戦争遺族の方も含めて、京田辺市として第 2 集目の戦争と平和についての手記集の発行を繰り返し提案してきました。この中で、最初の手記集「語り継ぐ戦争の体験」が電子データ化され市公式 H P に掲載されました。